## 国民健康保険被保険者証」 が**カード**に!

市の国民健康保険被保険者証は、これまで原則として、 一世帯に1枚(世帯内の国保加入者全員の名前が書かれ たもの)を交付していました。

平成20年4月1日更新のものからは、携帯しやすく、 また家族が同時に別の医療機関を受診できるなどの利 便性向上のため、国保加入者一人ごとに1枚のカード型 保険証に変更します。新しい保険証は、3月下旬に世帯 主あてに郵送します。

また、国民健康保険の退職者医療被保険者の人は、退 職者本人が65歳になると一般被保険者となります。保険 証の有効期限(被扶養者を含む)は、本人の65歳の誕生 月末日(1日生まれの人は前月の末日)までです。有効 期限満了前に新しい保険証を送付します。

現在、老人保健制度で医療を受けている人、および4 月以降に75歳になる人は75歳の誕生日(65歳以上で一定 の障害がある人は申請して認定されたとき) から、後期 高齢者医療制度で医療を受けることになります。保険証 は、岡山県後期高齢者医療広域連合から本人あてに送付 されます。なお、この保険証はカード型ではなく、現行 の老人保健医療受給者証と同じ大きさです。



平成20年度から、 国民健康保険税と介護保険料の 介護保険料 **(1)** 

通徴収 「回数が増えるなどの変更があります。 今月号では、 (納付書や口座振替による納付) その変更点についてお知らせします。 につい て、 納

# 納期回 数の 変更

していました。

4月からは、

その5

回でした。 期として奇数月ごとの、 これまでの納期は、 5月を第 年6

Oとなります。 て翌年2月まで毎月の、 負担額が緩和されます。 税額が均等になり、 変更後は、 これによって各期 7月を第1期とし 1期ごと 年8回

# 本算定月の変更

月号に掲載)。 されます 特別徴収 4 月から、 (特別徴収の概要は12 (年金天引き) 国民健康保険 が開始 税

変更となります。 これに伴い、 本算定月が、 9 玉 月から7月に 民健康保険税

仮算定の 廃

定で第3期分以降の税額を調整 得等が確定していないため仮算 で算定)を行い、 分の税額算定は、 平成19年度までは、 (前年度の年間税額を6分の 9月の本算 前年中の所 第 1 2

税係 (胆②0214

係

(EL 2) 0 2 5 8)

税務課市民

問い合わせ

保険課健康保険

医抗菌素核溶解核凝凝性

1 特別徴収の場合は、 徴収、10・12・2月が本徴収 そのため、 月に年金から天引きされます。 4・6・8 月 は 仮 年金受給

②特別徴収の開始まで、 度の期間を要します。 となります。 等をご利用ください。 納め忘れのないよう口座 は普通徴収となりますの その間 あ 振替 る程

でのような保険税・ のみとなります。 定納付分の還付等がなくなりま 以降の大幅な増額や減額、 の送付は、 介護保険料の普通徴収の納付書 なります。 特別徴収に関する注意点 これにより、 7月に通知する1 国民健康保険 また、これま 料の第3期 仮算 口

1期分から本算定による賦 となるため仮算定を廃止し、 本算定月が7月 課と 第

## トロイ市へ公式訪問

# さらなる友好を確認

場)の噴水が白く化粧をしたかの で雪に覆われ、トロイ市のシンボ 沿って家や商店が建てられた非 ように浮き立っていました。 ル、パブリックスクエア(公共広 にぎわいと趣も異なり、街は静か に訪問した際の「いちご祭り」の トロイ市は、この広場を中心 今回の訪問は、 街路樹のある広い通りに 平成17年6月

それがトロイである」という意 常に美しい街です。 市民の皆さんは「ここに暮ら ここで働き一緒に楽しむ。

> に残りました。 をつくっているのだと深く印象 より安全で快適・きれいなまち 識が強く、こうした社会精神が

高梁市民を募って「いちご祭り」 その記念事業として、2年後に 市締結20周年を迎えることから について意見交換を行いました。 その後、それぞれの市の課題等 との4時間にわたる会談では、 本市の現状や予算などを紹介し、 併せて、平成22年には姉妹都 マイケル・ビーミッシュ市長 トロイ市を訪問したいと要請

> チも行いました。 ために、トロイ市議会でスピー しました。 イ市民の皆さんにお知らせする また、高粱のことを広くトロ

日から1週間のスケジュールで、

同市を訪問しました。

1 月 21

その交流の様子や成果などを報告します。

国際姉妹都市・トロイ市からの招待を受け、

絆を深めることができました。 企業など多くの関係機関を訪問 今後も引き続き、交流の成果 そのほか、学校や警察・消防署 多方面にわたり両市友好

るような両市交流を深めていき を広く市民の皆さんに還元でき たいと考えています。



ーミッシュ市長との会談(市長室)

企業などを視察(日系企業のF&P)

市長 市議会副議長 秋岡

末永い友好を誓って記念植樹(消防署)

# ◇今回の公式訪問団

姉妹都市縁組を締結

平成2年5月4日

玉

際

市職員 清迫 村上信吾 衛 毅

## **イ市(**アメリカ合衆国)

南西部にあり、 の沿岸に位置し、 色になります。 はフェスティバルムード 超える人々が参加。 る「いちご祭り」には、 る関心は高く、 発展を続けています。 も進出する工業都市として から北へ32㎞のオハイオ州 2万2000人。 デイトン 育環境が整備されています。 イオ州全域から10万人を また、市民の教育に対す 面積23・5点、 毎年6月初めに開催され マイアミ川 充実した教 人口は 日本企業 期間 オ